

## EBOLA DE RETOUR AU LIBÉRIA APRÈS PLUS DE TROIS MOIS D'ACCALMIE.

---



DES MEMBRES DE LA CROIX-ROUGE EMMÈNENT LE CORPS D'UN PATIENT VICTIME D'EBOLA, DÉBUT JANVIER 2015 AU LIBERIA.

PHOTO : AFP

**A**près plus de trois mois sans nouveau cas, le Liberia vient à nouveau de faire l'amère expérience de l'identification d'un cas d'Ebola sur son territoire.

Le malade aujourd'hui décédé a été confirmé positif après sa mort. Survenu dans la province du Margibi, à plus d'une heure l'Est de la capitale Monrovia, ce nouveau cas jette un froid sur le pays qui commençait à peine à se défaire du spectre de la maladie.

### **LES AUTORITÉS LIBÉRIENNES PRENNENT LE PROBLÈME TRÈS AU SÉRIEUX**

Le Ministre adjoint de la santé, Tolbert Nyensuah, a affirmé à une radio locale que les autorités sanitaires du pays ont rapidement organisé la mise en quarantaine de toutes les personnes ayant été en contact avec le patient décédé. Le nombre de personnes mises ainsi en isolement n'a cependant pas été communiqué.

Il a de plus assuré qu'une enquête épidémiologique était en cours pour déterminer l'origine de ce nouveau cas, et a conclu son propos en invitant tous les libériens à continuer de

respecter scrupuleusement les mesures préventives qui leur sont enseignées via les nombreuses campagnes de sensibilisation Ebola mises en place dans le pays.



M. NYENSUAH ICI À DROITE DE LA PRÉSIDENTE ELLEN JOHNSON SIRLEAF PHOTO : TLC AFRICA

### **RETOUR À ZÉRO ?**

Si ce nouveau cas remet le pays dans la liste des pays touchés, il ne s'agit pour le moment pas de considérer à nouveau le Liberia comme un site de transmission active du virus. Il faudrait en effet pour cela que d'autres cas soient identifiés dans les prochains jours. Une situation que les autorités libériennes tiennent absolument à éviter. Une nouvelle flambée de cas serait en effet catastrophique pour ce pays qui n'a été officiellement déclaré Ebola free par l'Organisation Mondiale de la Santé, que le 9 mai dernier, soit quarante-deux jours — deux fois la durée maximale d'incubation — après l'enterrement du dernier patient connu.

D'après les derniers chiffres de l'OMS, daté du 31 mai 2015, 27.181 personnes ont été identifiées ou suspectées d'avoir contracté le virus Ebola, parmi celle-ci, 11.162 sont décédées. Plus de 99 % des victimes ont été identifiées dans l'épicentre de la maladie qui est constitué par la Guinée Conakry, la Sierra Leone et... le Libéria.

Dr Bertrand Tsachoua  
M.D. MPH  
bertrandtsach@yahoo.fr